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ACTA N°14 1 

Sesión ordinaria 13 2 

 3 

Acta número CATORCE correspondiente a la sesión ordinaria número TRECE celebrada por el 4 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 5 

cuatro a través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas siete minutos del 06 de julio de 2021, 6 

con la asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 9 

 10 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 11 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 12 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 13 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente.  14 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 15 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  16 

 17 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas.  18 

 19 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN: 20 

  21 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  22 

Georgina González González. Concejal suplente 23 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 24 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente.  25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández, Síndico Propietario.  27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

2.1. No hay. 41 
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 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°13-2021. Definitivamente aprobado. 4 

 5 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 
 7 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Jessica López Paniagua, síndica 

suplente 

Sin numero Remite informe de visita de campo al 

salón comunal Bebedero y Esc El 

Carmen 

Silvia Rimola, Departamento de 

Planificación  

COR-PE-0073-2021 Traslada proyectos priorizados a la 

alcaldía 

Silvia Rimola, Departamento de 

Planificación 

COR-AL-1030-2021 Remite informes sobre los reductores 

de velocidad solicitado en Paso 

Hondo y frente a la ermita del Carmen 

 8 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   9 

 10 

Inciso1.- No hay. 11 

 12 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  13 

 14 

Inciso 1.-MOCIÓN: La señora Jessica López comenta que recibió la queja de una vecina que frente 15 

al restaurante Molino de Jackie la acera se encuentra con mucha maleza por lo que es difícil transitar 16 

por el lugar y además se menciona que en apariencia se observan aguas negras en el caño, además el 17 

mismo no tiene rejilla por lo que es de sumo peligro. 18 

 19 

ACUERDO N°44-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 20 

administración interponer sus buenos oficios para que se gestione ante las instituciones 21 

correspondientes o al vecino propietario del terreno el mantenimiento de la acera frente al restaurante 22 

Molino de Jackie ya que se encuentra con mucha maleza, además se solicita la inspección por la 23 

aparente presencia de aguas negras. Definitivamente aprobado. 24 

 25 

Inciso 2.-MOCIÓN: La señora Jessica López menciona que es necesario el mantenimiento del 26 

parque de San Antonio frente a la iglesia pues se observa el zacate crecido y el play de madera en mal 27 

estado. 28 

 29 

ACUERDO N°45-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 30 
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administración interponer sus buenos oficios para que se le brinde mantenimiento al parque de San 1 

Antonio en cuanto a la corta del zacate y el play. Definitivamente aprobado. 2 

 3 

Inciso 3.-MOCIÓN: El señor Gerardo Venegas indica que la calle Los Higuerones no cuenta con 4 

cordón y caño ni con acera comenta que en ocasiones anteriores se había comentado la situación. Se 5 

sugiere tomar acuerdo para dar seguimiento. 6 

 7 

ACUERDO N°46-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 8 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo tomado sobre la calle 9 

Los Higuerones con respecto a las aceras y cordón de caño. 10 

 11 

Inciso 4.-MOCIÓN: El señor Gerardo Venegas indica que en el barrio El Carmen cerca del nuevo 12 

CECUDI existe un tramo de la calle muy estrecho, además los carros y buses bajan a gran velocidad 13 

consulta si es posible ampliarlo y no cuenta con acera. 14 

 15 

ACUERDO N°47-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 16 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo tomado sobre la calle 17 

hacia Bebedero por el CECUDI ya que la calle es muy angosta. 18 

 19 

 20 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  21 

 22 

Inciso1.- La señora Jessica López comenta que recibió la queja de una vecina que frente al 23 

restaurante Molino de Jackie la acera se encuentra con zacate por lo que es difícil transitar por el 24 

lugar y además se menciona que en apariencia se observan aguas negras en el caño, además el mismo 25 

no tiene rejilla por lo que es de sumo peligro. 26 

 27 

 28 
 29 
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Inciso2.- La señora Jessica López comenta que observó que el parque de San Antonio tiene el zacate 1 

muy crecido, además se logra observar el deterioro del play de madera por lo que es inseguro que se 2 

utilice, comenta que desconoce si lo van a retirar o si se reemplazará. 3 

 4 

   5 

 6 
 7 

Inciso3.- El señor Gerardo Venegas consulta por la calle Los Higuerones no cuenta con cordón y 8 

caño ni con acera comenta que en ocasiones anteriores se había comentado la situación. Comenta 9 

además que en el Carmen cerca del CECUDI existe un tramo de la calle muy estrecho, además los 10 

carros y buses bajan a gran velocidad consulta si es posible ampliarlo y no cuenta con acera. La 11 

señora Jessica López indica que esa solicitud ya se había tramitado, pero se puede dar seguimiento. 12 

 13 

Inciso4.- Se denota que en el oficio COR-AL-1030-2021 sobre los sobre los reductores de velocidad 14 

solicitado en Paso Hondo el cual se autoriza la instalación de estos y frente a la ermita del Carmen 15 

indican que no es posible ya que la pendiente supera el máximo permitido. 16 

 17 

Inciso5.- El señor Luis Fernando Quirós consulta sobre la juramentación de la señora Patricia Monge 18 

en la sesión municipal del día 05 de julio, indica que se había solicitado el retiro de credenciales. La 19 

señora Jessica López indica que consultó al presidente municipal y al asesor del concejo y dijeron 20 

que por el tiempo recorrido hay numerosas ausencias por lo tanto la administración solicitó el retiro 21 

de las credenciales. Indica además que la señora Monge había notificado mediante un correo que por 22 

la pandemia no podía retornar al país, por criterio jurídico no puede ser juramentada. 23 
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 1 

Inciso6.-Informe de visita de campo 2 

 3 

 4 

INFORME VISITA DE CAMPO  5 

Concejo de Distrito San Antonio  6 

Período 2020-2024 7 

 8 

 9 

I. Fecha de visita: miércoles 02 de junio del 2021 al ser las 3:40 pm 10 

 11 

II. Asistencia  12 

 13 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 14 

Arnoldo Barahona Cortés  alcalde 15 

 16 

 17 

III.  Lugares visitados  18 

 19 

Salón comunal Bebedero, Esc. El Carmen 20 

 21 

IV. Detalles 22 

 23 

4.1 Fui contactada por el señor Marco Jiménez del Salón comunal de Bebedero, quién me había 24 

comentado sobre el estado de la cerca perimetral de dicho salón y los problemas de inseguridad que 25 

se enfrentaban.  26 

 27 

En la visita al salón se observó que la cerca es de troncos de madera y en varios tramos se aprecia que 28 

el alambre fue levantado. Por lo que el señor alcalde indica que en bodega municipal existe malla que 29 

puede ser instalada en el lugar. 30 

 31 
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  1 

 2 
 3 
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4.2 Según información que un miembro de junta de la Escuela El Carmen brindó al Concejo de 1 

distrito de San Antonio sobre los trabajos en los que la Municipalidad colabora en dicha institución 2 

comentó que una columna estaba falseada debido a los trabajos, se corroboró que la columna estaba 3 

en buenas condiciones, sin embargo la cuadrilla revisaría si ameritaba algún refuerzo. 4 

 5 

    6 
 7 

                                                                       8 

                     9 

     10 
Jessica de los Ángeles López Paniagua 11 

Síndica suplente 12 

Concejo Distrito San Antonio Escazú 13 

 14 

 15 

 16 

Se levanta la sesión al ser las 7:52 p.m.  17 

 18 

 19 

 20 

 21 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     22 

            Preside                                                                           secretaria 23 


